

Las rectoras de las universidades firman un manifiesto común - El Mundo Castellón al Día - 30/11/2018

Las rectoras de las universidades firman un manifiesto común

Las siete líderes de las entidades públicas elaboran la Declaración de Castellón tras reunirse en la UJI

CASTELLÓN

Las siete rectoras de las universidades públicas españolas han elaborado la Declaración de Castellón tras reunirse el 26 de noviembre en la Universitat Jaume I con el fin de poner en común la situación actual de las universidades públicas españolas en materia de igualdad y establecer una hoja de ruta que permita abordar la reducción de los desequilibrios y desigualdades de género y la potenciación de la igualdad de oportunidades y de trato de mujeres y hombres desde el ámbito de la Educación Superior.

Así, en dicho manifiesto reconocen que las universidades presentan una fotografía de la equidad de género con rasgos «muy similares»: segregación laboral horizontal y vertical, áreas de estudio masculinizadas y feminizadas, invisibilización de las mujeres en la ciencia y en la vida

académica, infravaloración y resistencias a las políticas de igualdad, brechas en la conciliación, sexismo y violencias sexistas.

Las rectoras consideran «prioritario» consolidar la incorporación de la perspectiva de género en los planes de estudio a través de asignaturas específicas e incluir competencias transversales de género y crear un área de conocimiento específica para los estudios feministas y de género. Asimismo, apuestan por favorecer mediante acciones colaborativas y alianzas con las etapas educativas previas a la universidad la reducción de la brecha de género actual existente en algunos áreas de estudio, tales como STEM –Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas–, «altamente masculinizadas», o las relacionadas con las Ciencias de la Salud o de la Educación, con una presencia de mayoritaria de mujeres.